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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO HIPÓLITO BRAVO LÓPEZ.-  Buenos días, 

compañeros diputados, compañeras diputadas, se les agradece sinceramente su 

presencia en estos trabajos de Comisiones Unidas de Desarrollo Social y Grupos 

Vulnerables. 

Les damos cuenta que tenemos que suspender la reunión toda vez que no 

alcanzamos a hacer quórum. De parte de Desarrollo Social de 9 integrantes hay 5, 

es decir que sí hay mayoría de  parte de la Comisión de Desarrollo Social, no así 

en el caso de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, de 6 compañeros 

hay 2 presentes, de tal suerte que ya hemos esperado un término prudente para 

que los compañeros pudieran llegar, algunos han anunciado su arribo a este 



2 

Recinto hace más de media hora y es el caso que no aparecen, no hacen acto de 

presencia. Por lo tanto, agradecemos a los compañeros presentes, compañeros 

diputados.  

Nada más para efectos de versión estenográfica vamos a dar a conocer los 

diputados asistentes de la Comisión de Desarrollo Social:  su servidor, Hipólito 

Bravo, el diputado Jorge Romero Herrera, la diputada Laura Piña Olmedo, el 

diputado Armando Tonatiuh González Case, el diputado Ricardo Benito Antonio 

León; de parte de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables están presentes 

la diputada Rebeca Parada Ortega y el diputado Samuel Hernández Abarca. 

Somos los diputados que estamos presentes. 

En virtud de que no se hace el quórum legal necesario nos vemos en la necesidad 

de tener que suspender esta reunión.    

Le concedemos el uso de la palabra al diputado Jorge Romero Herrera. 

EL C. DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA.-  Gracias. A ver yo solamente 

para que conste en el acta, en la versión estenográfica, sí solicito en mi calidad de 

Vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Social que se turne, según el 

reglamento, a la Mesa Directiva las inasistencias no justificadas de los que hoy no 

vinieron para que se les descuente la mitad de sus dietas según la ley y que 

conste en el acta y en la versión porque ya son varias.  

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputado.  

Si alguien quisiera hacer uso de la palabra. Desde luego esta reunión se decreta 

de manera informal. A efectos de comentar ¿algún diputado? 

EL C. DIPUTADO SAMUEL HERNÁNDEZ ABARCA-  Está bien lo que dice el 

diputado, pero yo creo que también cuando vamos a exigir hay que llegar a 

tiempo.  También el diputado llegó tarde, creo que también eso debe de quedar 

grabado, y creo que no se vale la forma de querer exhibir a los compañeros 
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cuando todos a veces no cumplimos con el horario. Su servidor llegó a la hora y 

estuve aquí puntual. 

EL C. DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA.-  Perdón, en alusión. Yo llegué 

tarde porque a las nueve, y puede usted constatarlo en el calendario y en la 

agenda de esta Asamblea, tuve una reunión que yo convoqué en el Salón Luis 

Donaldo Colosio a las nueve y por eso no pude llegar, además lo notifiqué, no me 

quedé en mi casa dormido, estaba yo abajo trabajando desde las nueve; sale, que 

conste igual.  

EL C. PRESIDENTE.-  Sin ánimo de formar o armar aquí una polémica, en virtud 

de que es una reunión meramente informal, sin embargo si algún otro diputado 

quisiera hacer uso de la palabra se le concede a efecto de que podamos aportar 

opiniones. 

No habiendo más, se les agradece su presencia y próximamente nos pondremos 

de acuerdo para una nueva reunión. 

Muchas gracias.  

 


